



FÊTE de la PENTECÔTE, solennité

8 juin 2025

N°21

ÉDITO du Père José

« L'Esprit vous enseignera tout ! »

En termes actuels, nous pourrions dire que la Pentecôte est la fête de la « mondialisation » de l'Évangile. En effet, la Bonne Nouvelle de la Résurrection a connu une sorte d'éclatement insaisissable, incontrôlable, aux dimensions du monde. Quelque chose a commencé ce jour-là, qui ne s'arrêterait plus : « Ils se mirent à parler en d'autres langues... Tous, nous les entendions proclamer les merveilles de Dieu ».

Deux millénaires plus tard, en presque toutes les langues, et dans bien des pays, nous entendons proclamer et chanter l'Évangile. L'Esprit ne s'est pas arrêté de souffler...

L'Évangile nous donne à **partager la proximité, l'intimité du Père et du Fils**. Et cette intimité appelle, pour nous y faire entrer, la présence de l'Esprit de vérité : c'est lui qui suscite notre fidélité et nous rend réceptifs à l'amour divin. Ainsi, célébrer la Pentecôte, c'est déjà nous

tourner vers Dieu Trinité, Père, Fils, et Esprit Saint : le Fils est venu nous révéler le Père et c'est l'Esprit qui nous garde **fidèles à cette révélation** pour en témoigner autour de nous. C'est dire combien l'Esprit nous est « nécessaire », vital. C'est par lui que nous reconnaissons le Fils, et donc que nous reconnaissons Dieu comme Père. Saint Paul



précise encore ce rôle de l'Esprit : nous ne le regardons pas agir de l'extérieur seulement. L'Esprit de Dieu, en effet, nous est donné depuis notre baptême. Et, avec Jésus et comme lui, il fait de nous des fils, des enfants de

Dieu. Le miracle de la Pentecôte est bien là ! Et il se renouvelle chaque fois que nous redisons un « oui » sincère au Seigneur ; si nous l'aimons, en effet, si nous lui restons fidèles, il prie le Père de nous donner son Esprit. Et cet Esprit est pour nous lumière et vie !

Père José+

ADORATION EUCHARISTIQUE PÉRPÉUELLE

Seigneur, que l'Esprit Saint renouvelle en nous ses dons de sagesse, d'intelligence, de conseil, de force, de connaissance, de piété et de crainte de Dieu.

LE SENS LITURGIQUE DE LA VIGILE DE LA PENTECÔTE

Comme tous les ans, la Vigile de la solennité de Pentecôte est marquée, dans notre Pôle Missionnaire, par une grande, belle et priante célébration présidée par notre Curé, entouré de tous les prêtres et diacres et qui rassemble les fidèles venus de toutes les paroisses.

La Solennité de la Pentecôte **clôt le temps pascal** et l'on éteint le cierge pascal au soir de ce jour. Elle célèbre la venue de l'Esprit Saint sur les apôtres le cinquantième jour après Pâques (en grec, *pentekosté* signifie "cinquantième"). Avant l'Ascension, le Christ avait annoncé aux apôtres : « *Vous allez recevoir une force, celle du Saint-Esprit qui viendra sur vous. Alors vous serez mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée et la Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre* » (Ac 1,8). Les dix jours qui séparent l'Ascension de la Pentecôte sont célébrés comme une solennelle préparation à la venue de l'Esprit, dans l'assiduité à la prière auprès de Marie, Mère de Jésus (Ac 1,14). C'est ainsi que les fidèles célèbrent la « Veillée de Pentecôte », une veillée de prière dans l'attente du don de l'Esprit Saint, en participant à la table de la Parole de Dieu et de l'Eucharistie présidée par l'évêque. C'est aussi au cours de cette



« veillée » que l'évêque ou son représentant, confère le sacrement de la **confirmation**

à des adultes dans la cathédrale Saint-Etienne de Meaux. Comme le baptême, ce sacrement est reçu une seule fois dans la vie d'un chrétien. Avec le baptême et l'eucharistie, il fait partie des trois sacrements de l'initiation

chrétienne, c'est-à-dire des sacrements qui, ensemble, permettent de devenir un chrétien à part entière.

De même que la Pentecôte représente l'achèvement du Mystère pascal, que le Seigneur a voulu appeler son « baptême » (Lc 12,50), de même le sacrement de la

confirmation perfectionne et « confirme » l'effet du sacrement de baptême, en conformant davantage au Christ le baptisé. Cette veillée de la Pentecôte n'a donc pas un caractère baptismal comme la veillée pascale, **mais celui d'une**

prière instante, à l'exemple des Apôtres et des disciples, qui participaient d'un seul cœur à la prière avec Marie, Mère de Jésus (Ac 1, 14), dans l'attente de l'Esprit Saint.

Père José+



LUNDI 9 JUIN : JOURNÉE FRATERNELLE À FLEURY-EN-BIÈRE



Le **lundi 9 juin**, ne manquez pas la journée fraternelle du Pôle qui aura lieu à Fleury-en-Bière !

Après la **messe à 11h** dans l'église de Fleury, venez partager un **repas convivial** en apportant un

plat et une boisson ; puis venez **écouter le Stabat Mater** de Pergolèse qui sera interprété par Marie-Laure Meyer, Elsa Rousselle et Diane Pidolle. Une très belle journée en perspective !

La participation est libre, tous les bénéficiaires seront consacrés à la restauration de l'église Notre-Dame de l'Assomption de Fleury-en-Bière. Nous vous attendons nombreux !

Mgr Celestino Migliore, nonce apostolique à Paris, célébrera une messe en l'église Notre-Dame de l'Assomption à Fleury-en-Bière le samedi **21 juin à 11h.**

La Rédaction



POUR MIEUX COMPRENDRE L'ÉVANGILE DE CE DIMANCHE

Dans la mentalité biblique, la chair représente la première humanité, celle d'Adam et Eve, qui s'étaient opposés à Dieu, celle de la foule qui adorait un veau d'or après la sortie d'Egypte, celle qui oubliait Dieu et se montrait infidèle, etc. C'est dans ce sens que la chair est faible (Mt 26,41) et va à la mort. Comme l'écrit Paul, **sous l'emprise de la chair, on ne peut pas plaire à Dieu.**



Or Jésus a insufflé à la chair de ses disciples un principe nouveau, son propre Esprit, celui qui l'a guidé dans ses réponses au tentateur (premier dimanche de Carême) et l'a relevé des morts. Paul explique les principales conséquences de ce « don du souffle » dans nos existences, surtout dans la nouvelle relation à Dieu, enseignée par Jésus.

Père Josée +

DES OBSÈQUES À L'IMAGE DU PÈRE BERNARD IMBERT

Vendredi dernier ont eu lieu, en l'église Saint-Louis de Fontainebleau, les obsèques du Père Bernard Imbert. Présidée par Mgr Jean-Yves Nahmias, notre évêque, entouré de son auxiliaire, Mgr Guillaume de Lisle et de plus de quarante prêtres, la cérémonie était à l'image de celui qui fut pendant 51 ans un pasteur fidèle et zélé, belle, priante et pleine d'espérance. Plus de 500 personnes sont venues rendre un hommage mérité à celui qu'ils ont un jour croisé et qui fut, pour certains, leur pasteur. Vous trouverez, sur le site du Pôle, l'homélie du Père Josée, notre curé.



Les remerciements de la famille du Père Bernard

Monique et Michel, sa sœur et son beau-frère, et le Père Henri Imbert, son frère, veulent remercier tous les paroissiens du pôle missionnaire de Fontainebleau, ainsi que les paroissiens des pôles formant le diocèse de Meaux, d'être venus dire un dernier À Dieu à Bernard. C'est là que nous avons vu ce que Bernard a réalisé pendant 51 ans de sacerdoce et qui nous ont tous marqué d'une façon ou d'une autre. Nous le confions à vos prières.

JÉSUS EST-IL VRAIMENT MONTÉ AU CIEL ?

Question de Clara, 9 ans.



Nous avons fêté il y a quelques jours la fête de l'Ascension. Sais-tu d'où vient ce mot ? Du latin *ascensio* qui veut dire « montée ». Les chrétiens ont repris ce mot pour nommer la montée de Jésus-Christ au ciel. Cet épisode de la vie de Jésus est raconté dans le Nouveau Testament : quarante jours après sa Résurrection, Jésus rencontre une dernière fois ses disciples avant de monter au ciel. Faut-il imaginer Jésus s'élevant,

comme tiré par des fils invisibles ? Non, « monter au ciel » est une image pour faire comprendre que Jésus est à présent près de Dieu. Le ciel est si haut et si infini que c'est une belle image pour évoquer Dieu. Mais on sait bien que Dieu n'est pas perché sur une étoile ni caché dans un nuage ! Quand on est chrétien, on croit que Jésus est entré dans une autre vie, avec Dieu. Cela veut dire qu'il est là, dans notre vie, à la manière de Dieu. On ne le voit pas, on ne le touche pas, mais si on l'écoute, sa présence nous fait vivre et grandir.

Père Josée +

« RÉVEILLER L'ESPÉRANCE ET L'ÉLAN MISSIONNAIRE »



Dans une lettre adressée ce samedi, le pape Léon XIV demande aux évêques de relancer « leur mission » de l'évangélisation explicite du pays, en réveillant l'héritage mystique de trois saints français connus mondialement, **Saint-Jean Eudes** (1601-1680), **Saint Jean-Marie Vianney** (1786-1859) et **Sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus et de la Sainte Face** (1873-1897), dont le centenaire de la canonisation est célébré en 2025.

Pour le pape, il ne s'agit surtout pas de vivre cet anniversaire en évoquant « avec nostalgie un passé qui pourrait sembler révolu » mais de « réveiller l'espérance » et susciter, à travers leur exemple « un nouvel

élan missionnaire » en France. Pour Léon XIV, « Dieu peut, moyennant le secours des saints qu'il vous a donnés et que vous célébrez, renouveler les merveilles qu'il a accomplies dans le passé. » « Qu'ils redonnent courage à ce peuple » Il ajoute, « J'invoque l'intercession de Saint-Jean Eudes, de Saint Jean-Marie Vianney et de Sainte Thérèse de l'Enfant Jésus et de la Sainte Face, pour votre pays et pour le Peuple de Dieu qui y pérégrine courageusement, sous les vents contraires et parfois hostiles de l'indifférentisme, du matérialisme et de l'individualisme. Qu'ils redonnent courage à ce Peuple, dans la certitude que le Christ est vraiment ressuscité, Lui, le Sauveur du monde ».



La Rédaction

DE BEAUX TRAVAUX À L'ÉGLISE DE VULAINES



Samedi dernier, le Père Philippe Marchand a béni, en présence de monsieur Patrick Chadailat, maire de la commune et entouré de nombreux fidèles, les travaux qui ont été réalisés dans le chœur de l'église et dans la sacristie. Un immense merci à la

municipalité qui a financé ces travaux et à l'entreprise de M. Christophe Fixari qui les a réalisés.

Nous sommes très reconnaissants pour cette heureuse initiative qui met en valeur cette jolie petite église à laquelle nous sommes très attachés. La messe anticipée du 7^e dimanche de Pâques a ensuite été célébrée.

La Rédaction

PÈLERINAGE DES PÈRES DE FAMILLE

Les enfants ont toujours rêvé d'avoir un papa aventurier, non ? Alors, messieurs, mettez-vous en marche en devenant pèlerin le temps d'un week-end pour vivre cette aventure !

Le PPF invite ainsi tous les pères, grands-pères, jeunes mariés, pères en devenir, à



méditer sur leur rôle de père, mais aussi sur leur rôle d'époux et de serveurs de leur famille.

Rejoignez-nous les 28 et 29 juin, vous n'en reviendrez pas ! Enfin si, vous en reviendrez, mais avec un cœur encore plus grand.

www.peledesperes.org/
ou Rémi Olive (06.08.33.84.84)

COMMUNIQUÉ DE LA CONFÉRENCE DES ÉVÊQUES DE FRANCE

La Conférence des évêques de France (CEF) salue le vote de la proposition de loi sur « l'accompagnement et les soins palliatifs ». Elle suivra avec attention la mise en application. Elle redit sa vive inquiétude concernant le vote de la loi sur



le « droit à l'aide à mourir ». La CEF continuera de contribuer à ce débat de société majeur tout au long du processus législatif qui va se poursuivre. Profondément inquiets des conséquences pour la société française et des perspectives alarmantes auxquelles un « droit à mourir » exposerait en particulier les Français les plus vulnérables, les évêques réaffirment leur détermination à porter la voix d'une société juste et fraternelle, qui

protège les plus vulnérables, et redisent leur plein soutien à la loi Claeys-Leonetti de 2016 actuellement en vigueur mais encore très largement inappliquée, avec plus de 20 pour cent des départements français dépourvus de soins palliatifs.

Enfin, la CEF tient à adresser un message de soutien aux innombrables soignants, psychologues, psychiatres et psychothérapeutes, éthiciens, juristes, hauts fonctionnaires, et tant d'autres acteurs de la société civile, qui s'élèvent depuis maintenant plus de deux ans et demi, contre un texte législatif qui mettrait profondément à mal le pacte social et le modèle de soins français, jusqu'à présent salvés et reconnus partout dans le monde.



Les Évêques de France

CONCERT À BOIS-LE-ROI LE 29 JUIN

L'Association des Amis de l'Orgue de Bois-le-Roi a le plaisir de vous inviter à un concert d'orgue exceptionnel, à l'église Saint-Pierre de Bois-le-Roi, le **dimanche 29 juin à 16h30**.

Après d'importants travaux de relevage de l'orgue et d'amélioration, qui ont permis à l'instrument de retrouver un nouveau souffle, **Eric Lebrun** organiste de renommée internationale, titulaire des grandes orgues de Saint-Antoine des Quinze-Vingts à Paris, compositeur et professeur au Conservatoire de Saint-Maur

des Fossés, proposera un programme varié de Bach à Prokofiev en passant par Couperin et Franck.

Un pot de l'amitié sera offert à l'issue du concert, où les généreux donateurs seront remerciés de leurs contributions. **Entrée libre**, participation au chapeau pour l'entretien de l'instrument.



...EN BREF - EN BREF...

LA CAGNOTTE POUR LE PÈRE YVES-ADRIEN EST OUVERTE

Afin de remercier et fêter dignement le Père Yves-Adrien avant son départ pour d'autres horizons, vous pouvez **contribuer à la cagnotte** sur le site du Pôle ou déposer votre participation au secrétariat du Pôle.



CONCERT À LA CHAPELLE DES CARMES À AVON

Le 15 juin à 16h, les compositeurs français seront mis à l'honneur et vous feront traverser les siècles en cheminant à la découverte de la vie de la Vierge Marie. **Entrée libre**, participation au chapeau.



CONFÉRENCE SAINT VINCENT DE PAUL

Les présidents des Conférences St Vincent de Paul de Fontainebleau et d'Avon sont **à la recherche de leurs successeurs.**

Vous vous sentez appelés à venir en aide aux plus démunis à la suite de St Vincent de Paul et de Frédéric Ozanam ?

Contactez-nous au 06 77 00 71 86 (Jean Maxime Baye) ou au 06 75 65 45 49 (Vincent Morenne)

CARNETS PAROISSIAUX

Baptêmes :

Avon : 8 juin Daniel BORDET ; 21 juin Naya et Kessy DESCAMPS, Kelyann BONIFACIO, 28 juin Julia JOUE

Barbizon : 28 juin Ari Fastrez

Bois le Roi : 28 juin Gabriel FROTIER de BAGNEUX ; 29 juin Alice VIEIRA, Valentin RAVAUDET PEIXOTO

Bourron : 8 juin Selena KUPIENNE, Léon ROGAT

Cély-en-Bière : 7 juin Morgane DUPUIS-PARISIEN ; 15 juin Eléonore et Augustine CLAUSIER-HANAK

Chailly-en-Bière : 21 juin Madie EICH

Chartrettes : 8 juin Louise SILET ; 29 juin Tristan LAPIERRE

Fontainebleau : 8 juin Isaure FLINÉ

Héricy : 15 juin Isaac DORIN ; 22 juin Capucine NEVEUX, Alice CLUZET ; 29 juin Mathilde POYER

La Genevraye : 14 juin Livio GERVHEL DA COSTA, Mila DAUMAS

Perthes : 8 juin Chiara PALUDETTO, Éléna-Rose DUPART, Lili-Jade et Léandro DUPART, 15 juin Camille GILLET

Mariages :

Avon : 21 juin Thibaut LEMPREUX & Anne CIVEL

Chailly-en-Bière : 26 juin Valentin LIOTTE & Chloé PAGEOT

Bois-le-Roi : 14 juin Sylvain da COSTA & Emmanuelle JOOS DUBAR

Bourron Marlotte : 5 juillet Matthieu AUBERY & Vanessa GEORGES-IRÉNÉE

Chartrettes : 21 juin Alexandre FERREIRA & Pauline PASSLANDE

Fleury-en-Bière : 14 juin Irwin Simon & Elodie ROLAND

Fontainebleau : 7 juin Guillaume HELLOT & Marie Bénédicte BONAL ; 21 juin Jean-François COTTIN & Morgann MILLIKIN ; 21 juin Karl KPOSSOU & Gaëlle DJOROLO ; 5 juillet Anthony TERRUELLA & Gwendoline DE BARROS

La Genevraye : 5 juillet Nicolas MAGER & Océane PALIN ;

Samoreau : 7 juin Thomas SUIR & Clémence GUITTARD ; 28 juin Morgan CIPRES & Angelina GOMES

Villiers-en-Bière : 21 juin Julien FLORTOT et Alexandra MIGNOT

Obsèques :

Avon : Luis TEXEIRA DA SILVA

Bois-le-Roi : Marie-France RONDOT

Agenda du 8 au 15 juin 2025

		Fontainebleau	Avon	Bois-le-Roi – Héricy	Chailly – Perthes	Bourron – Montigny
Samedi <i>St Gilbert</i>	7	9h30 : messe à St Louis suivie du chapelet à la chapelle de Franchard	10h-11h30 : accueil à St Paul 01 72 66 11 87 (nouveau numéro)			11h00 : chapelet au chevet de l'église de Bourron
		18h30 : Vigile de Pentecôte – Messe unique du Pôle à Fontainebleau				
Dimanche <i>St Guillaume</i>	8	FÊTE DE LAPENTECÔTE, SOLENNITÉ				
		9h00 : messe à St Louis 10h30 : messe à St Louis 18h00 : messe au Carmel	9h30 : messe à St Pierre	9h30 : messe à Samois et à Chartrettes 11h15 : messe à Bois-le-Roi et à Héricy	9h30 : messe à Chailly 11h15 : messe à Perthes 18h00 : messe à Barbizon	11h15 : messe à Bourron
Lundi <i>Vierge Marie, Mère de l'Église</i>	9	11h00 : Messe à Fleury-en-Bière Fête de la Vierge Marie, Mère de l'Église 18h30 : messe à St-Louis				
Mardi <i>St Landry</i>	10	9h30 : messe à St Louis				18h00 : messe à Bourron
Mercredi <i>St Barnabé</i>	11	18h30 : messe à St Louis 20h30 : Louange à St Louis	9h30 : messe à St Paul		9h30 : messe à Chailly	
		18h00 : récitation du chapelet à la chapelle de la Bonne Dame, boulevard Foch à Fontainebleau				
Jeudi <i>St Léon III</i>	12	18h30 : messe à St Louis	9h30 : messe à Chartrettes			
Vendredi <i>St Antoine de Padoue</i>	13	9h30 : messe à St Louis		9h30 : messe à Bois-le-Roi		
Samedi <i>Ste Elisée</i>	14	10h15 : rencontre de l'EMP à la Maison de la Mission				
		9h30 : messe à St Louis suivie du chapelet à la chapelle de Franchard 10h30 : Confirmation ICEF 18h00 : messe à St Louis	10h-11h30 : accueil à St Paul 01 72 66 11 87 (nouveau numéro) 18h00 : messe à ND des Fougères	18h00 : messe à Samoreau	18h00 : messe à Fleury-en-Bière	11h00 : chapelet au chevet de l'église de Bourron 18h00 : messe à la Genevraye
Dimanche <i>Ste Germaine Cousin</i>	15	FÊTE DE LA SAINTE TRINITÉ, SOLENNITÉ				
		9h30 : messe au château 9h30 : messe à St Louis 1 ^{ère} Communion 11h00 : messe à St Louis 1 ^{ère} Communion 18h00 : messe au Carmel	10h30 : messe à St Paul 1 ^{ère} Communion (MAE)	9h30 : messe à Samois et à Chartrettes 1 ^{ère} Communion 11h15 : messe à Bois-le-Roi et à Héricy 1 ^{ère} Communion	9h30 : messe à Chailly 1 ^{ère} Communion 11h15 : messe à Perthes 1 ^{ère} Communion (MAE)	11h15 : messe à Montigny 1 ^{ère} Communion

Les Prêtres du Pôle

P. José ANTONINI, Curé	01 64 24 51 07	P. Yves-Adrien KOUADIO	06 35 51 70 59
P. Georges AZAR	06 79 70 77 76	P. Philibert NKUNDABAREZI	06 65 16 73 58
P. Georges DIKEBELE	06 66 94 83 74	P. Nicolas RAKOTONDRAZAFY	06 66 51 13 05
P. Bernard IMBERT	06 07 02 02 50	P. Jean-Baptiste RALAIVELONA	06 99 30 70 64
P. Philippe MARCHAND	07 78 39 02 84	P. Albert ZOGO	06 74 07 80 94

(Les dimanches et lundis, appels uniquement en cas d'urgence)

Informations du Pôle Missionnaire de Fontainebleau

Secrétariat du Pôle Missionnaire de Fontainebleau 2 rue de la Paroisse - Fontainebleau 77300

tél. : 01 64 22 59 02 – charlotte.k@polefontainebleau.fr ; www.polefontainebleau.fr Facebook & Instagram

Accueil Paroisse St Louis de Fontainebleau tél. 01 64 22 25 50 – seur.cynthia@polefontainebleau.fr

ouverture : lun 17h-18h30; mar 10h-12h et 17h-18h30; mer 17h-18h30; jeu 17h-18h30; ven et sam 10h-12h

Communication : marana-tha@polefontainebleau.fr

Réservation de salles - Marie-Ange FEIX 01 72 66 11 11 - secretariat@polefontainebleau.fr

Chorale du Pôle : www.choralepolefontainebleau.org

Confessions - samedi 17h-18h (dans le confessionnal à St Louis) ; ou en contactant les prêtres

Aumônerie des jeunes – Marie-Ange FEIX 01 64 22 11 33 – aumoneriejeunes@polefontainebleau.fr

Catéchèse - Coordination pour le Pôle - Adeline Dubosq - 06 82 16 25 30

Éveil à la foi - Coordination pour le Pôle - eveilalafoi.fontainebleau@gmail.com

Catéchuménat – Coordination pour le Pôle Sophie MUNIER catechumenat.polefbleau@gmail.com

Mariages – Bureau des Mariages 01 64 22 59 02 – mariage@polefontainebleau.fr

Baptêmes - Coordination pour le Pôle - Sophie RUMIN 06 72 85 05 32 - bapteme.polefontainebleau@gmail.com

Secteur : Avon Myriam MININ 06 51 70 47 88	Secteur Bourron – Montigny Anne-Marie BONAMY 01 64 45 93 74
BLR, Samoïs, Chartrettes, Fontaine le Port Dominique MICLO 06 71 17 34 61 Héricy, Vulaines, Samoreau Séverine et Pierre de PESQUIDOUX 06 09 93 32 48	Secteur Chailly - Perthes Ghyslaine PEYRE 06 45 83 20 90 Josette ANTHIERENS 06 88 77 69 51
	Secteur : Fontainebleau Sophie RUMIN 06 72 85 05 32

Aumônerie de l'Hôpital – Père Philippe MARCHAND : tél. 07 78 39 02 84 ; p.philippem@gmail.com

Service de l'Évangile auprès des personnes Malades (SEM) – Père Philippe p.philippem@gmail.com

Coordination pour le Pôle : Xavier ROUSSEL 06 84 75 67 88 – xs-rousseau@orange.fr

Obsèques - Coordination pour le Pôle : Gwenhaël JAN-AILLERET - 06 69 01 58 55 ; Astreinte - 01 75 84 86 46

Réseau solidarité du Pôle solidaritefontainebleau@gmail.com – tél. 06 32 32 86 37

www.solidaritefontainebleau.com

Adoration du Saint Sacrement - Coordination pour le Pôle : Ghyslaine PEYRE tél. 06 45 83 20 90			
	LIEU	HORAIRES	POUR S'INSCRIRE
AVON	Église Saint Paul Sacristie de Saint Pierre	mercredi 10h-11h jeudi 18h-22h	Père PHILIBERT 06 65 16 73 58 Claude PELZ 06 52 09 68 03
FONTAINEBLEAU	Salle B maison paroissiale Église Saint Louis	lundi 6h à dimanche 23h sauf le samedi samedi de 10h à 18 h	Vanessa BARTHOLONI 06 14 29 06 09 <i>Obligatoire à partir de 21h</i>
BOIS LE ROI	Chapelle Saint-Joseph	mercredi 6h à jeudi 24h	Jean-Paul SYREN 01 60 59 14 13
BOURRON	Dans l'église de Bourron	lundi 17h-19h	Edith JAN-AILLERET 06 87 39 98 40
CHAILLY	Dans l'église de Chailly	jeudi 15h-22h	Ghyslaine PEYRE 06 45 83 20 90
CHARTRETTES	Dans l'église	vendredi 9h-21h	Patrick CHALMEL 01 60 69 50 18
HERICY	Maison paroissiale	lundi 8h-17h	Béatrice GUÉ 06 64 67 98 14
MONTIGNY	Dans l'église	lundi 8h30-11h30	Frédérique THERON 06 44 25 22 98
PERTHES	Dans l'église	vendredi 13h-18h	Michel GOUTTEFARDE 06 10 65 12 15
SAMOIS	Oratoire du presbytère	mardi 18h-19h	Geneviève ANTON 06 26 17 08 66 Martine ANTRAIGUE 01 64 24 63 71